



Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner
Isabella Baur ♦ Maria Pachevska ♦ Markus Stumpf

www.csu-maxvorstadt.de

www.ju-maxvorstadt.de

Temporäre Kunsteisfläche auf Bolzplatz Maßmannpark

Der Bezirksausschuss möge beschließen, dass die Landeshauptstadt München prüft, ob für den Zeitraum Mitte Oktober bis Mitte März auf dem Bolzplatz (Betonfläche) im Maßmannpark eine temporäre mobile Kunsteisfläche mit geeigneten Umkleidemöglichkeiten (Container auf asphaltierter Fläche) eingerichtet werden kann.

Begründung:

Die temporäre Eisfläche am Stachus zeigt, wie groß der Bedarf an zusätzlichen Eisflächen in München ist. Die bestehenden Flächen reichen weder für den Vereinssport, noch für den Freizeitsport aus, um den Bedarf abzudecken.

Es gibt Anbieter (siehe Stachus), die die Bereitstellung von temporären Flächen ermöglichen.

Schulen und Kindergärten in der Maxvorstadt könnten tagsüber davon profitieren, ab dem späteren Nachmittag Münchner Eissportvereine, Eisstockschiützen und der normale Publikumslauf. Eine Belegung in der Zeit von 9.00 Uhr bis 22.00 Uhr scheint anhand der Eisknappheit und den bestehenden technischen Problemen bei den Kunsteisbahnen Ost und West für Anbieter und Landeshauptstadt München möglich. Mit optimal eingerichteter Beleuchtung und Beschallung in Richtung ehemaligen Schorsch-Maier-Gelände und Grundschule an der Dachauer Straße könnte auch abendlichen Eislauf ermöglicht werden, ohne Anwohner zu stören. Die öffentliche Verkehrsmittelanbindung über die Straßenbahn Sandstraße, die Bushaltestelle an der Technischen Universität und die U-Bahn Theresienstraße ist zudem optimal.

München, 24. Februar 2019

Antragsteller: Gerhard Mittag

Fraktionssprecherin Britta Gürtler

Schleißheimer Straße 75, 80797 München
089-74326999, britta.guertler@arcor.de